

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Enrico Schult, Fraktion der AfD

Zusammenlegung von Klassenverbänden an Grundschulen

und

ANTWORT

der Landesregierung

Während einer Anhörung im Bildungsausschuss am 5. Oktober 2023 berichtete der Landrat des Landkreises Ludwigslust-Parchim darüber, dass gegenwärtig aus gewissem Anlass an Grundschulen Besuche durch Schulräte stattfänden, die dort zu Verunsicherungen führten.

1. Hat es in den Schulamtsbezirken des Landes jüngst Besuche von Schulräten an den Grundschulen gegeben?
Wenn ja, an welchen Grundschulen fanden solche Besuche statt?

Der regelmäßige Besuch von Schulen ist eine grundsätzliche und wichtige Aufgabe der Schulleitungen und Schulräte. Selbstverständlich findet die Kommunikation mit den Schulleitungen auch per E-Mail und weiterer digitaler Medien sowie telefonisch und per Post statt.

2. Was war, insofern Besuche erfolgten, der genaue Anlass bzw. Grund dieser Besuche von Schulräten an den Grundschulen?

Grundsätzlich obliegt der Schulaufsicht die Fach-, Rechts- und Dienstaufsicht über die Schulen des Landes. Im Rahmen dieser Aufgabenstellung erfolgen Schulbesuche.

3. Ist seitens des Ministeriums für Bildung und Kindertagesförderung beabsichtigt, an Grundschulen Klassenverbände zusammenzulegen?
Wenn ja, in welcher Weise soll das erfolgen?

Das Ministerium für Bildung und Kindertagesförderung Mecklenburg-Vorpommern beabsichtigt nicht, Klassen an Grundschulen des Landes im laufenden Schuljahr zusammenzulegen.